

## Un assaut victorieux pour les jeunes de l'IEM de Biard : l'escrime plébiscitée !

**BIARD** – Les élèves de la classe externalisée de l'IEM de Biard ont récemment rangé leurs masques et leurs fleurets, clôturant ainsi un cycle de découverte de l'escrime qui a marqué les esprits.

Sous la houlette de leur enseignante, **Céline Dosso**, les jeunes ont bénéficié d'un encadrement d'exception grâce à un partenariat avec le service des sports du **Grand Poitiers**. C'est **Christophe Besson**, maître d'armes et ETAPS (Éducateur Territorial des Activités Physiques et Sportives) mis à disposition par la collectivité, qui a dirigé les séances avec une pédagogie adaptée.

### Sport, inclusion et dépassement de soi

Pour ces enfants en situation de handicap, cette immersion dans l'univers de l'escrime a été bien plus qu'une simple initiation sportive. Entre la gestion de la distance, la précision du geste et le respect du rituel du salut, les élèves ont développé leur concentration et leur coordination dans une ambiance de respect mutuel. L'enthousiasme était d'ailleurs visible sur tous les visages à chaque assaut.

### Un projet qui s'inscrit dans la durée

Face au succès retentissant de cette activité et au plaisir manifeste des participants, l'aventure ne s'arrêtera pas là. La **reconduction du projet** est d'ores et déjà actée pour la période à venir, garantissant ainsi la pérennité de ce partenariat exemplaire entre l'institution et le service des sports.

Une belle victoire pour l'inclusion par le sport, qui prouve une fois de plus que sur la piste, seul le plaisir de la "touche" compte.

